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流山市PTA連絡協議会
◼市の子育て支援政策が人気

を呼び、現在子育て世帯が

多く移住してきている

◼ 10歳未満の人口が団塊世代

の70歳代より多い

◼市内学校数

• 小学校17校（15校）

• 中学校10校（8校）

計27校（23校）

※来年度小学校２校開校予定

Map-It マップイット(c)



流山市P連として作成した「ちば大会」ポスターより抜粋

コロナ禍を経てPTAの新た
な体制や活動などに積極的に
取り組む学校が増えている。

市内小中学校の取り組み

単Pが変わっていく中で、
市P連のあり方はこのままで
良いのか？



事例を共有し今後に役立てる

「PTA・保護者会P連の本質を考える会」が皆さんの活動の活性化に、

また市P連のあり方について考える機会に

市P連は必要な組織という回答が22%程度

役職の輪番制については、賛成が6%という結果に

市P連に関するアンケートを2023年5～6月にかけて「流山市内小中 PTA/保護者会 LINEWORKS 」登録者を対象にアンケート実施。18名より回答

一方で、横の繋がりの大切さは感じている。との意見も多い
PTAに対する考え方の変化に対応していきたい
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